COMUNICADO DE PRENSA COMERCIAL

PREGUNTAS DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN

Introducción de nuevos productos

Representante de relaciones con los medios de comunicación de Caterpillar Amy Doughty: Amy.Doughty@cat.com

Los nuevos bordes de corte Cat[®] Single Life ofrecen una larga vida útil y un mantenimiento simplificado

- o Elimina el control del desgaste del borde de corte y el tiempo de inactividad para el volteo
- o Proporciona una larga vida útil, incluso en aplicaciones de alto impacto y alta abrasión
- o Proporciona hasta un 40 % menos de costes y hasta un 45% más de valor

IRVING, Texas, mayo 13, 2025 – Los nuevos bordes de corte Cat® Single Life para cargadoras de ruedas medianas Cat cuentan con un diseño de bisel simple que elimina la necesidad de controlar el desgaste para voltear los bordes. Fabricados con acero DH-2 endurecido, estas nuevas herramientas de corte (GET) de Caterpillar son más gruesas y proporcionan una vida útil similar o superior a la opción de borde de corte estándar. Los nuevos bordes de corte Single Life se adaptan a un amplia variedad de aplicaciones, incluidas las de alto impacto y abrasión, para las series de cargadoras Cat 950, 962, 966, 972, 980 y 982, incluidos los modelos XE y GC.

"Nuestro nuevo diseño de bordes de corte Single Life sin mantenimiento es un resultado directo de nuestro programa de voz del cliente y proporciona beneficios significativos para los clientes que prefieren no monitorizar el desgaste y voltear los bordes", dice Tilak Inturi, gerente senior de marketing de piezas y servicios de Caterpillar. "Al reducir el material desechable, esta opción GET proporciona un coste hasta un 40 % inferior que los sistemas de bordes de corte Cat GET anteriores, según el modelo de la cargadora. El diseño de bisel simple elimina el tiempo de inactividad para voltear los bordes, lo que proporciona hasta un 45% más de valor para los clientes que actualmente no voltean sus bordes de corte".

Mantenimiento simplificado

Los nuevos bordes de corte Cat Single Life ofrecen una vida útil similar o mejor, pero a un precio más bajo que los sistemas de bordes de corte estándar. Al reducir la necesidad de controlar el desgaste, el bisel simple simplifica el mantenimiento, ya que no hay tiempo de inactividad ni necesidad de nueva tornillería para voltear los bordes a mitad de su vida útil. Las dos piezas de corte se ajustan al cucharón sin necesidad de punteras, y el nuevo sistema está respaldado por una garantía limitada Cat.

Los nuevos bordes de corte Single Life amplían la amplia oferta de soluciones de bordes de Caterpillar, diseñados para aumentar la productividad de la cargadora de ruedas al reducir los costes de los intervalos de operación y mantenimiento. El nuevo diseño adaptable se puede incorporar a los cazos de posventa con el mismo patrón de orificios.

Para obtener más información sobre los nuevos bordes de corte Cat Single Life, póngase en contacto con un distribuidor Cat o visite <u>cat.com</u>.

####



COMUNICADO DE PRENSA COMERCIAL

Introducción de nuevos productos

NOTA A LOS EDITORES

Acerca de Caterpillar:

Con ventas e ingresos en 2024 de 64.8 mil millones USD, Caterpillar Inc. es el fabricante líder mundial de equipos de construcción y minería, motores diésel y de gas natural para uso fuera de carretera, turbinas de gas industriales y locomotoras diésel-eléctricas. Desde hace 100 años, ayudamos a los clientes a construir un mundo mejor y más sostenible, y estamos comprometidos y contribuimos a un futuro con menos emisiones de carbono. Nuestros productos y servicios innovadores, respaldados por nuestra red global de distribuidores, proporcionan un valor excepcional que ayuda a los clientes a alcanzar el éxito. Caterpillar está presente en todos los continentes, operando principalmente a través de tres segmentos principales: Industrias de la Construcción, Industrias de Recursos y Energía y Transporte, y proporcionando financiación y servicios relacionados a través de nuestro segmento de Productos Financieros. Visítenos en caterpillar.com o únase a la conversación en nuestros canales de redes sociales en caterpillar.com/en/news/social-media.html.

Caterpillar lanza productos y servicios en cada una de sus regiones en diferentes intervalos de tiempo. Aunque nos esforzamos en garantizar que la información del producto sólo se divulga una vez que Caterpillar haya recibido confirmación de nuestra red de distribuidores, plantas y filiales de comercialización de que los productos y servicios se encuentran disponibles en la región correspondiente, rogamos a los editores que verifiquen con su distribuidor Cat local la disponibilidad y especificaciones del producto.

CAT, CATERPILLAR, LET'S DO THE WORK, sus respectivos logotipos, las imágenes "Caterpillar Corporate Yellow", "Power Edge" y Cat "Modern Hex", así como las identidades corporativas y de producto aquí utilizadas, son marcas registradas de Caterpillar, y se prohíbe su utilización sin permiso.

VisionLink es una marca comercial de Caterpillar Inc., registrada en Estados Unidos y otros países.

Número de publicación: 80PR25 — Mayo 2025

Para publicación: Global

